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   ５月２９日（月）学校運営協議会が開かれました。今年度の学校運営 
にご意見を頂戴するとともに、運動会についても感想をいただきました。 
 「若竹太鼓にこいのぼり、１５０周年にふさわしい素晴らしい運動会だっ 
た。」「若竹太鼓が伝統として続くことを願っている。」など、地域・家庭  
のご協力をいただきすばらしい運動会となりました。心より感謝申し上げ  
ます。学校運営協議会委員のみなさま、地域の代表としてこれからもどう 
 ぞよろしくお願いいたします。                                      
     　　　  
                   保護者のみなさまからの             
          
                             感想                       
  　   　   
　　　　　　　　　                                          　　　　　                            
                            　　　　　　　                                         
  ・リレーで負けて悔し涙を流していました。それも大切な経験だったと思います。若竹太鼓、初めて見まし
　　たが迫力に驚きました。                                          　　　　　　 
  ・若竹太鼓、素晴らしかったです。今後も続けていってほしいです。 
　・頑張っている子どもたちを見ること、セレモニー、若竹太鼓の復活と短い時間でしたが、とても思い出に
　　残りました。個人的には、全学年親子行事があるのが当たり前の横田小学校で育ったので、是非、復活し
　　てもらいたいです。（１．６年だけでも） 
　・創立１５０周年という節目に小学校最後の年にあたり、良かったです。太鼓の復活も良かったです。短い
　　時間で、子どもたちはよく覚えたと思います。 
　・全校で取り組んでいる感じがとてもしました。１．２．３年生のチャンスレースのダンスも上級生が歌っ
　　て踊って楽しいチャンスレースだったと思います。上級生の係の仕事や下級生への積極的に声をかけてリ
　　ードする姿も素敵でした。 
　・若竹太鼓は、初めて見ました。１度見ただけでもっともっと見たくなるくらい魅力的な太鼓でした。 
　・復活された若竹太鼓、力強くて素晴らしかったです。いつか全校児童で演技するのを見れたらいいなと思
　　っています。 
　・素晴らしい運動会をありがとうございました。子どもたちの一生懸命な姿を見ることができて元気をもら
　　いました。 
　・若竹太鼓が復活し、小学生には難しかったと思いますが、練習も張り切っていましたし、本番も先輩方と
　　一緒に堂々と叩いていてすばらしい太鼓でした。これからも若竹太鼓が続いてほし
　　いと思いました。子どもたちや地域の皆さんの笑顔が見れて、良かったです。 
　・少ない人数でしたが、全校で協力しあった素晴らしい運動会だと思いました。あり
　　がとうございました。                                                       
                     
                                                                     
 

このＱＲコードより、ＮＨＫで放映さ

れた若竹太鼓をご覧いただけます。

学校運営協議会委員 
 
　及川　　　脩　 様 
　菅野　祥一郎　 様      
  大久保　奈緒美 様      
  佐々木　栄子 　様      
  菅野　　悦雄　様　　　
　村上　　啓子　 様      
  白川　　光一　様  　　
　渡邊　　甚一　 様

 
 

 
 
 
 
 
 
 

  ５月２４日（水）老人クラブ（会長　佐藤一郎様）との交流会が行われ
ました。１～３年生は、畑にさつまいもの苗を植えました。４～６年生は、
学校前の花壇に花の苗を植えました。子どもたちは、老人クラブのみなさ
まのお話を聞きながら、丁寧に植えることができました。朝の水やりも頑
張っている子どもたちです。 

 　
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                 
 
 
 
 
 
 
   

日 曜 行事
７ 水 クラブ　 

スクールカウンセラー来校
８ 木 授業研究会　修学旅行説明

会
９ 金 ＡＬＴ来校
12 月 ＰＴＡ役員会
13 火 宿泊学習　ＡＬＴ来校
14 水 宿泊学習　はまゆり号 

保小連携交流会
15 木 図書支援員、ＩＣＴ支援員

来校
16 金 漢字レース　食育指導
19 月 スクールカウンセラー来校
20 火 ＡＬＴ来校　食育指導
21 水 委員会
22 木 修学旅行 

メディアコントロール

 
 
 
 

今年も太田京子様よ

り花の苗をいただきま

した。マリーゴールド

の花が咲き始めていま

す。
今年も竹中好子様

（６区）より青虫の幼

虫をいただきました。

６月２日、１匹蝶に変

身しました。２，３年

の教室で大切に育てて

います。

６月のジューンブライド、素敵な折り紙作品をありがとう

ございました。大久保奈緒美様からいただきました。

昨年度に引き続き、

今年度も自分で目標

をたて、暗唱できた

ら、校長室や職員室

の先生に「聞いてく

ださい。」と来室す

る子どもたちです。

６月５日（月）のプール清掃。快晴の空のもと、一

生懸命がんばりました。水泳の授業が楽しみです！

PTAのみなさま、ご協力ありがとうございました。


